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１ 会  議  名 総務文教委員会 

 

２ 日    時 平成３１年３月１１日（月）     １６時００分開会 

                   １６時０４分閉会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 大田重男委員長、濵田洋一副委員長、西田数市委員、 

 竹原恵美委員、濵之上大成委員、木下孝行委員 

 

５ 欠 席 委 員 渡辺久治委員 

 

６ 事務局職員 議事係長 牟田 昇 

 

７ 会議に付した事件 

・陳 情 第 ４ 号 阿久根庁舎へのエレベーター設置等についての陳情 

 

８ 議事の経過概要  別紙のとおり 
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総務文教委員会 ３月１１日（月）                開 会 １６時００分 

 

審査の経過概要 

 

○陳情第４号 阿久根庁舎へのエレベーター設置等についての陳情 

大田重男委員長 

ただいまから、総務文教委員会を開会いたします。 

本日は審査を継続しております陳情第４号を議題とし、審査をいたします。 

先の委員会では、さまざまな意見がありましたが、本陳情について、各委員から意見をお

伺いし、結論を出したいと思いますのでよろしくお願いします。 

それでは、各委員の御意見を伺います。 

濵之上大成委員 

実はですね、平成２９年に公共施設等管理計画がされました。まさにここにもありますよ

うに、庁舎自体も５３年の建築とあって古いところもあるわけですが、現状としてそういう

計画の中にあたってですね、今回のエレベーター等についてはですね、実施計画まで行うと

いうふうにうたってあり、来年度にはできるような状況もあります。そういったある程度の

計画がなされているこの陳情に対してですね、私たち委員会もともかく、他の議員の中にも

否決せいというような声も出るぐらいなんですが、しかし、このことは大事なことであって、

趣旨としては大事であろうということで、趣旨採択がベターではないかと、私はこのように

は思っております。 

木下孝行委員 

私もほぼ同じ意見であってですね、阿久根市が今耐震化計画を策定中ということで、本年

度の予算の概要にもありましたように、エレベーターの設置を検討しながら計画を進めてい

くというような内容になっておりますので、また、阿久根市の場合は大きな取り組みが今後

いろいろと負担が生ずる事業がいっぱいありますので、そこは執行部にお任せをするという

ことでですね、趣旨採択がいいのではないかと思います。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

大田重男委員長 

ほかにありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

それでは、これから採決に移ります。 

討議、討論、採決の順番に進めますので、本件に関しての賛成、反対の表明については、

討論の中で行うようお願いします。 

それでは討議に入ります。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、次に討論に入ります。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、討論を終結いたします。 

それでは、陳情第４号 阿久根庁舎へのエレベーター設置等についての陳情書を採決いた

します。 

本陳情は趣旨採択すべきものと決することに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 
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異議なしと認めます。 

よって本陳情は趣旨採択すべきものと決しました。 

以上で本日予定しておりました日程はすべて終了しました。 

ただいま議決されました案件に対する委員会審査報告書の作成及び委員長報告及び議会だ

よりの総務文教委員会に関する原稿につきましては、委員長に御一任願いたいと思いますが、

これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認めます。 

よって、そのように決しました。 

以上で、総務文教委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １６時０４分） 

 

                 総務文教委員会委員長  大 田 重 男 

 

 

 


